

A l'attention du Collège des Bourgmestre
et Échevins de Bertrix

Bertrix, le 25 septembre 2015

Concerne : dépôt conjoint d'un point par les groupes Ecolo et Elan pour le Conseil communal du 1^{er} octobre 2015

Monsieur le Bourgmestre,
Madame et Messieurs les Échevins,

Conformément à l'article 12 du règlement d'ordre intérieur du Conseil communal, nous désirons porter à l'ordre du jour du Conseil du 1^{er} octobre 2015 le point suivant : **interpellation commune ELAN - ECOLO relative à la crise de l'accueil et au devoir d'initiative de l'autorité communale**

Vous trouverez en page suivante quelques explications complémentaires relatives à ce point.

Pour les groupes Ecolo et ELAN,

Philippe Gotal, Jean-Pierre Graisse, Christel Pierson et Dominique Roiseux

Interpellation commune ELAN - ECOLO relative à la crise de l'accueil et au devoir d'initiative de l'autorité communale

Lors du Conseil communal du 27 août dernier, en réponse à une interpellation de Dominique Roiseux invitant le Collège à se pencher préventivement sur la question de l'accueil des réfugiés, le Collège s'est montré rassurant, répondant qu'il serait temps de se préoccuper de la question quand celle-ci se présenterait.

Depuis le mois d'août, la problématique de l'accueil des réfugiés a pris toute la place dans l'actualité politique, et un positionnement attentiste et passif du Collège ne semble plus en adéquation avec cette évolution de la situation.

C'est cette nouvelle donne qui justifie une nouvelle interpellation du Collège à l'initiative des groupes Elan et Ecolo.

Face à cette situation, le Collège peut-il s'engager à :

- **susciter, en coordination avec les associations actives dans l'entité, des moments d'information sur la question des réfugiés, dans un objectif de dédramatisation, avec la volonté d'instaurer des conditions propices à l'accueil ;**
- **inviter les écoles de la Commune à aborder ce sujet, notamment par le biais de rencontres et d'échanges avec le centre Croix-Rouge d'Herbeumont ;**
- **coordonner les élans de solidarité citoyenne de Bertrix et des associations actives dans l'aide humanitaire ;**
- **être pro-actif pour assurer le cas échéant l'hébergement de nouveaux demandeurs d'asile sur le territoire communal ;**
- **revenir régulièrement devant le Conseil pour l'informer des initiatives prises dans le cadre de cette politique communale d'accueil.**